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2006 年加拿大讲法 
（李洪志，2006 年 5 月 28 日，于多伦多市） 

 

  大家辛苦啦。（众弟子热烈鼓掌，齐应：师父好！师父辛苦！） 

  几次大型法会都是中国大陆以外大法弟子的盛会。每次大型的法会都有许多新

学员和一些很偏远地区的学员来参加，所以每次法会除了要做的其它项目之外，法

会要真正能够起到对修炼提高有实效、能够起到作用。这样就不枉一些新学员与千

里迢迢来的学员走这么一趟。所以大法弟子的法会不只是每年必开的形式，是为了

真正实修才召开的。这也是当年我为大家留下的一种大范围大法弟子唯一能够在一

起互相切磋的一个环境，所以一定要把它落在实处，对修炼提高真正起到好处，这

样才有意义。 

  大家知道了现在这种修炼方式，对大法弟子来讲已经很明确了。大法弟子的修

炼形式，在要求上，我想在座的基本上都能够做到了。大法修炼方式在常人中，开

创了前所未有的在常人社会中修炼。这是从我传法的那一天开始就已经定下的这样

一种形式了。这种方式从古到今，从来都没有过。 

  因为我讲法总得从低往高讲，从基础上讲，得叫众多的人都能听的懂，所以开

始没讲高。其实整个三界的开创，就是为了今天传大法这件事情建立的。在过去的

宇宙中是没有三界的，也不存在人类。人类是神造的，这是千真万确。外星人为什

么频频的到地球上来？它有很多目地。除此之外，它们对人体感到的惊叹是它们从

来没有见过的大开眼界。因为在过去宇宙的这个环境中，也就是说现在三界存在的

这些个空间中，过去都是各种低级生物在这生存着，包括所谓的外星人，其实它们

是掌握了技术的低类生物。突然间这的天体发生了巨大的变化，创世中出现了人，

出现了人这样的一个生命。而且这人体的结构，那些生物从它们的技术角度上觉的

人体的整个机制太完美了。当然啦，为什么会这样？因为是神造的。这与那些简单

的生物、与过去这个空间低下的生命相比，那是截然不同的。 

  因为人是神造的，所以带有神的外形，甚至有神的内在结构，只是表现上没有

神的能力。而且这个空间的本身又使生命不能够看到真相，使这个空间的生物在一

种特定的、特制的这么一个由各种维持人生存的众神综合组成的环境中。这个环境

使这个空间的人只能看到这个空间的物体，看不到这空间之外的物体，甚至看不到

这个空间特殊方式存在的物体。但也有少数根基好的人能看到或接触到。这就更加

使多数人确信这宇宙中就只有人这种生命，甚至于认为这里的生存条件是所有的生

命在宇宙中存在的唯一条件。这样一来哪，人就更加封闭自己。所以呢，无论人怎

么研究，人怎么认识都看不到宇宙的真相。其实这种状态也是正常的，因为这是神

限定的，人就在这个层次中、就在这样一个境界中生存。也就是说，用人的办法，

无论怎么样探测宇宙，也永远都不会看到宇宙的真相。这也是神定的。 
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  那么这一切的目地是什么呢？就是在没传大法之前叫人保持着这样一个状态，

稳定的状态，一直等到大法开传的那一天。所以在各个历史的过程中，从造出三界

与造出人类之后，世间的历史上发生的各种事件，包括人类出现后的初期状态，直

到近几千年人类正统文化出现后的表现，如历史上出现的所有名人哪、大事啊，实

际上这都是在给人类奠定文化、奠定思想、奠定人的理念，叫人能够在传大法的那

一天认识法、认识真正修炼的文化。如果没有这些前面历史的奠定，那么今天坐在

这儿的大法弟子都处于一种神刚造出来的人那种原始状态，处于一种什么都不懂的

状态，那没法儿传法，也不可能理解法。什么是修炼？不懂。最简单的讲，就象现

在的人要是没有文化，今天这法怎么讲？就没法儿讲。所以从古到今的这一切，只

不过都是为大法的开传这件事情在奠定文化。 

  那么这件事情我又分两步走。一步就是在正法中，随着正法修炼走过来的这批

大法弟子就属于正法时期的大法弟子。那么以后还有，就是下一步法正人间时期的

修炼人，那时整个宇宙除了人类之外已经都做完了。我常常讲，旧宇宙的因素、旧

势力、各种不同的不好的高层生命对正法的干扰，那个时候除了低层留给未来修炼

人提高用的之外都不存在了。没有了高层旧因素干扰了以后，那法正人间是什么

样？大家想一想，没有任何有能力的高层旧势力因素的对抗，人本来就很弱，宇宙

低层空间的生命与三界内各空间的生命本来就没有什么大的能力，那个时候法正人

间肯定就是另外一个状态了。现在人在设想：邪党没有了之后怎么办？那是什么样

子？中国未来的政府是什么样？不用去想，也不用去管。当然了，大家在证实法

中、在讲清真相中，可以用现在的认识去推，这都没有问题。因为按照正常的人的

思维，按照正常人的理解去推是没有问题的。但是究竟是怎么样，不是人说了算

的，也不是人现在想象的那样。那时候人类社会全变了，状态都变了，社会结构都

变了。 

  那么在这个期间，特别是大法弟子证实法是与正法同在的期间，那么对这批修

炼人来讲，要求就是特别的高，因为他和正法同在，承担的就多，责任就大。师父

不管有多少法身，在宇宙中有多大的能力，在层层旧宇宙间隔中的主体在世间指挥

着正法中的一切。人类与三界本来就是为了正法的需要而建造的，师父的主体又在

这里，所以邪恶对正法干扰的焦点也在这里。大法弟子在这里证实法、维护法、同

时修炼自己，责任必然重大；而且还要救度这里的众生，这个责任对大法弟子来讲

也非常的重大，所以正法时期的大法弟子就更不一般。 

  我讲了，不管历史上有这样的修炼、那样的修炼，只是在奠定文化。什么是修

炼？今天才是人真正的修炼。（鼓掌）今天的这个形式才被宇宙所有的神承认为是

真正的修炼。（鼓掌）过去那都是在奠定文化。人来在三界中从来没有出去过的。

没有任何从宇宙中来到人这儿的生命能够回到天上去，从来都没有过。过去讲修炼

修炼，谁也没修成；上天上天，谁也没上去。大家知道有副元神，把人作为载体修

炼的副元神有上天的。因为把人作为载体之后副元神就带有了人的外形形像，所以

有人看到过去修炼方式中谁谁升天了，说这个人在去世的时候看到有升天的，可是
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升天的那个不是他的主元神，不是真正的这个人。所以过去来在三界的生命没有回

去的，都是副元神，而副元神对于主体怎么样从来不重视。任何的神对于人从来都

不重视的。 

  我过去讲过，我说神也是不同时期造就的、成就的，对宇宙的真相，甚至于对

三界的历史、存在的目地，能接近这里的神这些他们都不清楚，特别是那些能和人

接触的神都是低层的，他们对这些根本都不清楚，人存在的意义他们都不知道，所

以造成他们对人也就根本不重视。当年我在传大法的时候，很多神说人都这样了你

还传大法，还传人这么好的法。他怎么能知道人存在的真正意义是什么呢？当然现

在都明白了，也都知道。正法中一步步的走过来了，真相不断的在显现的时候，一

些起了负作用的神知道错了，一步一步看到了真相，都明白了。还有最根本的问

题，旧势力是根本上完全被否定的，这一点它们还不能够完全最后接受，还看不到

这个真相。到最后一步它们看到这个真相的时候，那也就完了，对它们来讲是可怕

的。 

  因为这件事情分两步走。不管人类社会如何的看到大法弟子被迫害无动于衷也

好啊，人类社会的各种表现在常人社会中好象没有那么大的撞击，各行各业都按部

就班的在运作，人类社会这部机器还在走，还在正常的运转，是因为法正人间的时

候才做人的事情。我现在基本上没有做人的事情，救度世人中大家也不过是启迪人

的良知和善根。在邪恶对大法弟子迫害期间，邪恶为了迫害大法弟子有个说法，想

叫世人都来反对大法弟子与大法，在世间不给大法弟子立脚之地，所以在人类社会

制造了很多谎言，利用全国一切宣传工具鼓噪，妄图使全世界的人都来相信邪恶们

的谎言、参与迫害大法弟子。在这个情况下，就使许多不明真相的众生、许多世人

被毒害。也就是说，大法弟子在这个期间讲真相的目地就是为了救人，破除那些旧

的因素和恶党邪灵对人的毒害，因为正法中这些旧的势力要被淘汰，恶党与邪灵也

一定要被淘汰，和它们为伍的都将被淘汰。这是正法中定下的原则，是必须得这样

做的。如果我们不去救那个人，这个人就将随着邪恶一起被历史淘汰掉。 

  生命真正的被淘汰，那是可怕的。人们看到的人的死并不可怕，那不是生命的

死亡。人死了只脱去了一层由最表面物质空间构成的外壳，就象脱了一件衣服，而

真正的生命已经又入六道去轮回了。当然了，修炼中人百年后其中有些修炼好的，

有一个副元神被接走了，可是那也不是这个人。这是人在百年之后这样一种表现。

只有大法开创的修炼才能真正的成就人。人来的目地，人存在的目地，在历史上从

来都是迷。正因为它是迷，所有的神都不知道，也有力的保证了人类的稳定、三界

的稳定和人的安全。 

  这些迷底到现在陆陆续续的都揭开了，神、天上的生命陆陆续续的也都明白

了，知道了真相，为什么要传大法？在人类传这么大的法？人为什么有那么大的福

份？那些神还经常和我讲：你就看重人。言外之意是你看不重我们，在正法中对我

们那么严格，你对人那么宽容。这回它不说这话，没有说这话的了。也就是说，三

界、世间、人类，这的一切涉及到整个宇宙，涉及到整个宇宙的无量无计的众生的
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被救度。其中那高级生命、极高层次的生命都是无量无计的。这件事情不重大吗？

但是作为人来讲，长期处于迷的状态中，在三界本身看不到真相。看不到真相，在

三界中肯定要给人能够维持人生活的一种状态。那么在迷中人一定会陷入到这种状

态中去，也就会引起人为了生存而互相之间在伤害，互相之间为着利益而争、而

斗。表现上平和的也好，强烈的也好，都是为了个人的利益，都是为私的目地。但

是不管怎么样，给人安排了这种状态，只要在限定中的状态也就不算人的错。长期

在这个环境中、处在这迷的状态，一旦大法开传，也毕竟给人带来一个能不能认识

法、能不能破开长期以来在人中被封闭的这个壳的问题，这对人来讲就成为一个至

关重要的问题。这对人来讲呢，看上去不公平，实际上是公平的。 

  人来在人中，在这个环境中，谁超出了限定的状态，生存中在不断严重的伤害

着别人、干着坏事，谁就是在破坏这个环境，在破坏人的这个状态，谁也就是在对

这件重大之事本身犯罪。那么在大法开传中、大法弟子修炼这个过程中，能不能得

法，能不能修到底，那人历史上造下的业力多少一定会给人与修炼人起到不同成度

的难度。说白了，能不能得法、能不能修到底，不同的人干扰就不同，麻烦都是自

己过去造下的，谁也别怨。谁能得法？谁能破开这个壳？谁能真正的理智的认识这

个法？那对众生来讲，从这一点上看那就是公平的。 

  这么大的一件重大的事情，用什么态度去对待它，这对人来讲就是至关重要

的，所以这个迷对人它就起着这样一种作用。你能不能修炼，你能不能够看到真

理，你能不能去看这个真相，你能不能接触这部法，这对众生来讲，在迷中确实都

构成了很大的难度，所以今天坐在这的大法弟子就不是全人类所有的人。当然了，

我讲了，大法开传，对众生都是平等的，不看阶层，不看职位，只看人心，只看对

大法的态度。其实整个正法中都是本着这样一种最宽容的、最慈悲的方式在做。不

计生命在历史上过往之过。你在历史上犯多大罪，有多大的错，全都不看，就看今

天对正法的态度，就看对大法的认识，就这么一条。说我对大法也不能接受了，那

你就失去机缘了。我不承认大法。你不承认大法，你就不承认未来，因为未来就是

这部法缔造的。 

  在正法中，整个宇宙基本上已经快做完了。我过去讲，我说象天平一样，旧的

宇宙和新的宇宙之间，新的宇宙越来比重越大，正完法的越来越多，象天平一样压

下去了。现在不是这个问题了，基本上新的宇宙已经很完整的快成就完了。（热烈

鼓掌）剩下的事情都是最后的因素。这些东西都解决完了之后，那最后正法就结束

了。正法结束了，新的宇宙历史就将开始，最后只有人世间了，把人类这个地球、

三界的范围包围起来、封闭住，而且从新的宇宙中把它脱离开，与大宇宙脱离。现

在科学家不也发现了，银河系与宇宙越来越远、急速的在脱离吗？实际上就是走出

去的一个过程，因为新的宇宙正法完了之后，三界内所有的生命所起到的作用会对

新的宇宙造成一种污染，所以要脱离，封闭起来单独的做，那就是法正人间。 

  大法弟子在这个期间修炼，承担的责任就是这么多、就是这么大。大家听明白

了，原来人类存在的目地和大法弟子的修炼状态是这样，那么大家对在世间修炼的
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这种形式就应该更明确了，因为这才是修炼，这才是真正给三界生命安排的修炼，

以前出现的一切那都是为了给人类奠定文化的，这才是人真正回升的最后的开始，

所以对于修炼中修炼者的要求也不同。师父在传法中叫大家要做好的三件事，看上

去简单，精不精進都在其中，成就什么果位都在其中。大法开创在常人社会中，最

大限度的符合常人社会的这种修炼形式，很多人都理解为这是对我们修炼的一种宽

松与方便，那些精進的学员可不这样理解。这是大法弟子修炼中必须这样走的路。

所以你们做的每件事情，哪怕你在常人中平衡好家庭的关系，平衡好在社会上的关

系，你在工作单位里的表现，在社会上的表现，不是简简单单的敷衍敷衍就行了

的，这一切就是你的修炼形式，是严肃的。 

  很多学员只知道炼功学法是修炼。是，那是在直接接触法的那一面。而你在实

修自己的时候，你所接触的社会就是你的修炼环境。你所接触的工作环境、家庭环

境那都是你的修炼环境，都是你必须要走的路，必须面对的、必须正确面对的，哪

一件都不能敷衍。最后走过来了，师父给你们安排了这样的路，你们怎么走过来

的？这一切最后不能不看的。在修炼过程中对这些也不能不看的，所以哪件事情都

不能够忽视。说到方便，人修炼可以不出家、不入深山、不脱离世俗了，可是从另

外一方面讲，这一切却造成了另外一个难度，你得做好那一切，哪方面都得做好，

你才能走出来。 

  当然我这样讲，不同的人对法的认识高低都是不同的，还有新学员。可能有人

想：我把家庭的事做好了就是修炼了，父母兄弟啊咱们更加亲密就行了。你是又走

入新的执著，走入了极端。所有的一切都得做好却不能过，一过又是执著。而且对

大法的态度要摆正，把自己真正的视为修炼人，如何精進，如何对待法，怎么样

修，包括你看书时间的长短比重，都不能忽视，而且更重要，因为这就是你们的

路，你们要走的路。你们就是要从常人社会中出来，你们就是要与正法同在、对众

生负责，所以才这样修炼。 

  我过去讲过，我说都入深山、都在庙里修炼，你就不能够广泛的接触社会，你

就不能够更广泛的那么有力的去救度众生，是不是这样？所以这不是有目地的叫大

家这样做吗？这样才更有便利的条件去救度众生吗？当然修炼过程中，因为你要提

升，肯定对你来讲，对修炼人来讲是有考验的，做不好会不断的有麻烦出现，做的

好也会不断的有修炼中的考验出现。你们一概把它视为干扰，想为解决这个麻烦而

解决这个麻烦，你就解决不了，因为那是为你提高而出现的。你要正念去对待它：

通过这个麻烦，我怎么样能够把与这件干扰有关的一切正确对待，本着救度众生的

目地平衡好，我怎么样能够对众生负责，把这些事情的出现视为正好是讲真相的契

机，正是讲真相的好机会。你平时去找人家讲真相没有理由，平白无故的去找谁还

不愿意见你，干扰不正好使你有了接触的机会了吗？你不正好去讲真相吗？大法弟

子除了自己修炼之外，你们最大的责任就是要救度众生。这件事情不做能行吗？不

做好能行吗？所以不要把所有的问题出现都当作是对你做正事的干扰，对自己学法

在干扰，对自己讲真相在干扰。不是的，问题的出现就是讲真相的机会。 
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  我不是讲在三界看问题都是反的吗？人类看是不好的，很多都是好的。人类看

是好的，很多都是不好的，世间的理不是反过来的吗？人觉的自己吃苦不好，作为

常人来讲，吃苦同样可以消减业力、消减罪，一辈子吃了很多苦，来生得福报。来

生有钱、当大官，是因为你上一辈子做好事了积攒下的福德。人尽干坏事，一点福

德都没有，积攒了很多业力，来世不仅是没有福报、没有福享，还得还那些业力，

所以这一生中饥寒交迫，还被人瞧不起，甚至于觉的这个社会怎么对他不公啊，实

际上都是上辈子欠的在还。这是从人这儿讲。那么对修炼者来讲，这环境不正好是

给修炼人提供提高的机会吗？大法弟子都认为吃苦那是在消业，同时也给自己提高

创造了机会，能正确的认识它，除了还业之外还能利用这样的机会去做好应该做

的。虽然有难度，可是那是自己要过的关。要能摆正自己的心，摆正自己和这个矛

盾的关系，能够正确的走过来，那你就闯过了这一关，你的层次就提高了，境界提

高了，你的功也长上去了，是不是？正法修炼整个修炼过程不就是这样吗？ 

  记住，人的理是反的，所以在修炼中遇到的麻烦事情，不要都把它当作是矛盾

来了，对自己正事的干扰，对自己正事的冲击，我这个事主要、那个事主要，其实

很多事情不一定象自己看到的那样。你们真正的提高这永远都是第一位的，你们自

己的修炼圆满这永远都是第一位的。但是你不能这样认为，你说我这个修炼提高是

最重要的，谁也不能干扰，那你又错了。干扰不是提高的机会吗？作为师父我来

讲，我会这样认为你的提高是最重要的，但是你提高时却不是让你在平坦的道路上

往上走。带着满身业力上天了，拉着一大堆包袱上天了，（众笑）这怎么能行啊？

我得给你设一些关，让你放下那些心、放下那些包袱。一关一关的你不断的放下执

著与人心，那些东西在不同的关中你都带不進去。所以关一来了，你会说麻烦来

了。甚至有人到处找师父：哎呀，我怎么解决呀？我怎么给你解决呢？我解决了你

这关就过不去了，这关拆了，你再拖个大包袱往前走？所以我不能给去掉那一关。

（笑）是不是这样？所以我说修炼哪，大家得真正的认识什么是修炼，真正的理智

的对自己的修炼负责任，真得用正念去看待你们所遇到的一切事情，正念要强。 

  我上次在西部法会上不是谈了关于大法弟子中好多人都怕人说，不能说，一说

就炸、就不高兴、就和人发生冲突，喜欢听好听的。你不是就是想走平坦的路吗？

拖着你的大包袱上天吗？不就这个意思吗？常人所有不好的心，你各种执著，你都

得放下去。怕人说，是不是个执著？光想听好听的，这怎么可能呢？就是要说点你

不爱听的，看你会不会动心。人说神什么，神是根本不理会的，你动不了他，他根

本就不去感觉你做的事与他有什么关系，根本就不理会，因为你动不了他。神只能

控制人心，带动人怎么做，人想带动神怎么可能呢？所以你要想成神，你不得这样

吗？你不得放下那些执著吗？能够被人带动的心不都得放下吗？ 

  即使是大法弟子给你制造的麻烦也一样。你说这也不是常人给我制造的麻烦

哪，所以不好过啊。那当然了，大法弟子不是神在修炼，也是人在修炼。人在修炼

就有各种人的心返出来，所以在大法弟子这个修炼环境中，只能说生命在不断的往

上走；在这个环境中都象神一样的纯净，那这就做不到的。这个环境要比常人的环
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境要好的多。只能是这样，而且会越来越好。所以在大法弟子这个环境中，也会出

现各种人心的表现，甚至于做的很不好的表现，你们一路走过来不是都看到这些了

吗？这都是正常的。 

  是，好多人对大法受到不好的影响很着急，觉的这个同修怎么做的这么不好。

是，大家都这样想，就能够维护这个环境，就能够使这个环境不断的纯净。但是问

题还会出现，人心还会表现。我在整体上看着，我知道那是在修炼环境中必定会出

现的，但是我也知道那些在修炼过程中必定会渐渐去掉的。修炼嘛，最后大家都会

提高的，这也是我知道的。在这个环境中修炼会这样。但是每个人都不能放松自

己，也不能够看到别人对大法声誉造成损失而无动于衷，这是对你们的要求。作为

大法弟子来讲，大家不都是在维护法、证实法吗？这就是你们的责任。所以在修炼

过程中啊，不只是象自己想象的那样，除了修炼这是主要的，也不能认为其它什么

事情都不重要，如家庭不重要，社会不重要，什么都不重要。平衡好那些关系，这

就是你走的这条路了。我说最大限度符合常人社会的形式去修炼。当然了，什么样

的人都还有，破坏法的还在转化学员的劳教所讲：师父不是讲了最大限度符合常人

社会修炼吗？你要回到常人中去不要再学了，把书交出来。是啊，什么样的人都

有。当然最根本上你是不是修炼人？你连法都脱离了，你修炼什么？常人也有许多

人管我叫师父，但是他不是修炼人。那也就是说哪，不是说管我叫师父的就都是修

炼人了，必须你得真正的去实修，真正的把自己当作一个修炼人对待。 

  刚才讲这么多。大家这个法会还得开的有实效。刚才我听学员发言，大家会开

的都挺热烈，挺好，所以我挺高兴。不多占用大家时间了，就是来看看大家。每次

来了就是为了一个是解决点问题，再一个就是和大家见见面。有人不是说有师在、

有法在吗？那么大家就做好自己该做的那一切吧。谢谢大家。（长时间热烈鼓掌） 


